
Aux Berges
Fleuries

Meilleurs voeux
� �  �

Joyeux Noël
� �  �

Bonne Anné !

Gîte touristique

22 Le Journal de Prévost — 19 décembre 2002

1100, Chemin des 14 Îles à Prévost

224-7743

Bière et vin

Café et pâtisseries

Fruits et légumes

Pain chaud
•

Service de fax
et photocopies

Location de films

Dépanneur
du Lac Renaud

1028, rue Principale
à Prévost J0R 1T0

auberges@colba.net
www.aubergefleurie.com

(450) 224-7631
1 877 224-7631

Plein de tendresse

UN POÈME POUR IRIS

Hélène Brodeur, critique de cinéma

Ce film est inspiré de la vie et de
la carrière de l’auteure Iris
Murdoch décédée en 1999.

Mariée depuis 40 ans avec
le critique littéraire John
Bayley, l’écrivaine anglaise
Iris Murdoch se découvre
atteinte de la maladie
d’Alzeihmer. Affligé par la
lente déchéance de sa
femme, John en prend soin
du mieux qu’il peut.

Le film se démarque par le
jeu exceptionnel des acteurs
principaux où Jim Broadbent
a gagné l’Oscar du meilleur
acteur de soutien pour son
rôle du mari d’Iris. Les
actrices principales ont aussi
été mises en nomination aux
Oscars. C’est à voir !F
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Légende de la cote : Les films
seront cotés de 1 à 5 Charlie
Chaplin selon la cote suivante :

1 : À éviter
2 : Moyen
3 : Bon
4 : Très bon
5 : Exceptionnel

Notre coteDrame : Angleterre , 2001
Réalisation : Richard Eyre
Avec : Judi Dench et Kate
Winslet (dans le rôle de
Iris), Jim Broadbent (le mari
d’Iris)
Durée : 1 heure 28 minutes
Classement : Général

Manufacturier d’Ardoise
Distributeur de céramique

outillage fourni pour pose

2871, boul. Labelle à Prévost

224-7093

• remorquage
• entretien de système

à injection
• mécanique générale
• atelier de silencieux

Gracieuseté du Vidéozone
de Prévost

Dans un premier temps nous
avons dressé un bilan positif de
notre première année d,existence :
corvée, diminutiion du niveau du
lac, documents de sensibilisation,
programme de renaturalisation et
prix de groupe pour la vidange des
fosses septiques. Il faut mentionner
que le succès est attribuable à la
bonne participation des riverains.

Le but principal de cette réunion
était d’établir un plan d’action pour
l’année 2002-2003 afin d’améliorer la
situation du lac. En sachant que l’ap-
port de phosphate est la cause  de la
prolifération des plantes aquatiques
et que les trois principales sources
étant les fosses septiques (champs

d’épuration), l’eau de ruissellement,
les pesticides et les engrais, les
gestes à venir doivent être en fonc-
tion de réduire l’impact de ces trois
sources. Comment ? Avec un pro-
gramme de renaturalisation des
rives, un prix de groupe avantageux
pour la vidange des fosses septiques
et l’installation de champs d’épura-
tion, une lettre pour appuyer le
comité de l’environnement pour
modifier des règlements sur la ges-
tion des fosses septiques et l’épan-
dage d’engrais et de pesticides. Mais
nous sommes conscients que l’im-
pact de ces actions est à moyen et à
long terme.

C’est pour cette raison que nous
utiliserons des moyens ayant un
impact direct soit en baissant le
niveau de l’eau. Aussi, cette année,
nous expérimenterons une hypothè-
se soit le déneigement de la glace
dans un secteur infesté de plantes
aquatiques où le gel n’a aucun
impact. L’hiver, la plante entre dans
un cycle lorsqu’elle est privée de
lumière. En déneigeant, la plante

sera exposée à la lumière alors elle
voudra faire la photosynthèse dans
une eau trop froide ce qui entraîne-
rait sa mort. C’est une tentative et ce
n’est qu’au cours de l’été prochain
que nous serons fixés sur son effica-
cité. Par contre, l’impact sera de
courte durée si l’apport en phospa-
hate demeure élevé.

Merci à Benoît Longpré... le niveau
de l’eau baisse..

Association des riverains du Lac Saint-François

Améliorer la santé du lac
Steve Ouellette
Lors de la réunion du 5 octobre dernier, 23 per-
sonnes ont participé aux décisions, au partage des
tâches et aux orientations de l’association. L’exécutif
tient à remercier les personnes qui prendront en
charge un dossier pour l’amélioration de la santé du
lac. Nous souhaitons la bienvenue à notre nouvelle
secrétaire-trésorière, Louise Lafond.

Lors de la rencontre du mois d’octobre dernier, plusieurs personnes sont
venues écouter le Comité des riverains.présenter les actions à faire pour
améliorer la qualité du Lac Saint-François.

Daniel Laurent, responsable de la compétition, Roxanne Lamothe, responsable des communi-
cations, Pierre Gaudreau, président,  Danielle Poirier, registraire, Michel Durand, vice-président,
Serge Fournier, arbitre en chef, Martin Levac, responsable interville, Steve Charrette, responsable
des équipements, Marc-André Larose, trésorier et en bas, Denis Corbeil, responsable des entraî-
neurs. N’apparaissent pas sur la photo :  Léon Archambault, responsable des bénévoles et du soc-
cer senior et Diane Berthiaume, secrétaire.

Nous tenons à remercier Robert Lévesque, Richard Deslauriers, André Cardin, Suzanne Raby,
Serge Demers, Walter Fascio, Johnny Sam Yeng et Liam Guillan pour leur précieuse collaboration
pendant la durée de leur mandat comme membre du conseil d’administration.

Danielle Poirier se mérite le trophée «Serge Fournier ».
Mme Poirier est la registraire depuis la fondation du
Club.

En tant que registraire du club, Mme Poirier a la tâche
d’enregistrer toutes les inscriptions et préparer les pas-
seports pour les joueurs, entraîneurs, gérants, arbitres et
de les soumettre à l’ Association Régionale pour fins de
validation.

Le nouveau Conseil d’administration pour la saison 2003 Danielle poirier, Bénévole 2002 

Le Club de soccer célèbre


